



このコーナーでは、市内各地で行われるイベントや市民の活動をご紹介します。皆さんの身近で行われる楽しい催しなどありましたら、市役所総務課広報広聴係(☎43-7025)までお知らせください。

鮭の稚魚放流式(4月12日)

入園あめでどう (4月3日)

市内の保育園、保育所などで入園式が行われました。

この日の式では氏名点呼が行わ

れ、園児は名前を呼ばれると元気に返事していまし

た。

式終了後の「お楽しみ歓迎

会」では、お兄さんお姉さんた

ちが遊戯などを

披露すると、リズムに合わせ一

緒に踊ろうとする入園児の姿も

見られました。



扇田保育園



十二所保育園

無火災を祈願 (4月3日)

扇田地区で伝統のジャジャシ祭りが行われました。

この祭りは、今から約160

年前、扇田地区が何度も火災に見舞われた際に無火災を祈願

したのが始まりとされ、当時の

火消し役が夜警などに使った

錫杖を地面に打ち付ける音が名

前の由来とも言われています。

この日はあいにくの雨模様で

しだが、宮司と一緒に一年の無

火災を祈るかたの姿も見られま

した。



火の用心

ハチ公 没後80年 (4月8日)

今年で81回忌となる忠犬ハチ公の慰靈祭が、JR大館駅前のハチ公広場で行われました。

式はハチの命日(3月8日)から寒さの緩む一ヶ月後に行われていて、今年で24回目。

式では、向陽こども園の渡邊夏向

くんがハチ公銅像に、有浦保育園の阿部花來々ちゃんが秋田犬群像に、

それぞれ献花したあと、イタリア在住の女の子からハチ公の飼い主だつた上野英三郎博士の子孫宛てに送られた手紙が紹介されました。

その後、黙とうに続き東館小4年の本間千涼さんがハチへの作文を朗読し、約50人の出席者は在りし日のハチに思いをはせていました。



ハチ公像に献花

(4月3日)